

N D

PERSONAL

Bogotá, Julio 14 de 1967

Mr.
ROBERTO ARCE
Resources and Transport Division, Room 26-57
UNITED NATIONS
NEW YORK, N.Y. 10017

Estimado Roberto:

Con gran retreso contesto tu carta del 9 de Junio. Te ruego disculpar la demora en hacerlo, pues el último mes estuve muy atareado, primero terminando el informe para el Panel del Hierro y, luego rehaciendo totalmente el capítulo sobre el Perú con base en una información bastante completa que me llegó cuando ya tenía listas las primeras copias para enviarlas a la Sede.

En cuanto a mis futuras vinculaciones en las Naciones Unidas, francamente te cuento que estoy un tanto perplejo, pues supe por nuestro común amigo Robert Bean que tu retiro se comentaba ya como una cosa probable, y esto me trastornaría mis proyectos. Pienso que sin tu presencia y ayuda mi regreso se convertiría en una nueva aventura, — pues sin conocer a tu sucesor y sin sospechar siquiera como le caería yo, perdería gran parte del terreno ganado con mi permanencia en la Sede el año pasado.

En fin, yo creo que estoy " ensillando las bestias antes de traerlas " y espero que durante la segunda reunión del Panel, contigo, con John y con Falzon, pueda aclarar mis dudas y tomar una resolución fundamentada.

Teniendo en cuenta lo anterior, así como mi deseo de figurar como miembro del panel y las desventajas y ventajas que tu anotas en tu carta acerca de mi reintegración antes del segundo meeting, he resuelto definitivamente dejar este asunto para despues de la segunda reunión y nó para el lo. de Septiembre como lo habíamos hablado en ésta.

Resuelto ese punto, quedaría por aclarar mi posible viaje a New York a partir del lo. de Octubre para ayudar a la preparación de la reunión en Ginebra o en New York, según se decida. Por mi parte yo no tengo ningún inconveniente en hacerlo así, siempre que se trate de un Special Agreement que no interfiera con mi posición como miembro del panel. Es más, como ya quedé bastante suelto yo podría eventualmente irme desde antes de esa fecha para inspeccionar la situación de los recursos de mineral de hierro en Santo Domingo solicitada por Bruno Leuschner de CEPAL, según una carta tuya de Abril último.

Lo mismo podría hacer con cualquier otra misión que se te ocurra antes de Octubre, pues por ahora no podré atender a ningún compromiso local que eventualmente pueda interferir con la reunión de Octubre, y siempre me caerían bien algunos centavos, ya que en el presente año solo he ganado lo correspondiente a la misión preparatoria del Chocó que tan galantemente tu me conseguiste.

En ese mismo sentido he pensado dirigirme a Bruno, una vez le haya enviado copia de mi informe sobre el hierro en Suramérica, como él me lo solicitó. A propósito, si no hay inconveniente en que yo mande esa copia, pienso hacerlo por conducto de la Sede, ya que de otra manera me saldría muy costoso y no tengo ninguna seguridad de que U. N. me reintegre los gastos efectuados en la preparación de mi informe, los cuales ya ascienden a una apreciable cantidad, cuando se piensa en pesos que no se han producido. Qué piensas de eso?.

Mi demora en regresar a New York en medio de todo no me caería mal, porque mi hijo Enrique debe ser sometido a una segunda operación para sacarle toda la fierramenta que le pusieron después del accidente, que aún lo mantiene con el brazo enyesado. También me daría tiempo para conseguirle Universidad allí, en vista de que hasta el momento no ha recibido ninguna respuesta favorable a las numerosas solicitudes que ha hecho.

Un asunto de gran importancia personal es conocer cuanto antes el lugar donde se efectuará la segunda reunión. Si es en New York, yo viajaría solo; pero si es en Ginebra, pienso llevar a Inés y tendría que comenzar a hacer las diligencias para financiar su pasaje aéreo y los dólares para sus gastos, pues ese asunto se volvió aquí muy complicado y largo de obtener. A pesar de ello, yo no quiero perder la oportunidad de ese viaje, ya que no sé si lo podemos hacer más tarde. Cualquier información sobre el particular, te la agradecería inmensamente.

Lo mismo me encantaría conocer tu opinión sobre el informe que envié, especialmente en cuanto al gran volumen que me resultó y que puede llegar a interpretarse como mucha "paja", (según nuestro léxico colombiano).

Mientras tengo el gusto de tener noticias tuyas, recibe un saludo muy cordial en unión de tu familia.,

BENJAMIN ALVARADO